

• **X Aniversario de la Indicación Geográfica Protegida Cordero Manchego.**

El pasado 15 de diciembre se celebró, en el Salón de Actos de la Fábrica de Harinas (sede de la Delegación de Gobierno de Castilla-La Mancha) de Albacete, el acto del X Aniversario de la IGP Cordero Manchego. Este evento, destinado a todos los Profesionales del Sector Cárnico, contó con la presencia de numerosas Autoridades, entre las que destacó el Consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, D. José Luís Martínez Guijarro, además de Representantes de Organizaciones y Asociaciones Profesionales del sector, Representantes de las Denominaciones de Origen, etc. Durante su intervención, el Consejero destacó el hecho de que en tan sólo 10 años de andadura de la IGP, se haya triplicado el número de ganaderías adscritas a este sello de calidad. Asimismo, recordó que esta IGP junto a la D.O. 'Queso Manchego' son las únicas que portan en su denominación el 'apellido' de la Comunidad Autónoma y que para impulsar la cría de la oveja y del cordero manchegos como productos de excepcional calidad de la ganadería castellanomanchega, el Gobierno regional va a dar su apoyo al Consorcio Manchego. Además, D. José Luís Martínez Guijarro felicitó a la Fundación de la IGP Cordero Manchego por el esfuerzo y el acierto por los que se ha caracterizado su trabajo durante la última década para defender y promocionar este producto.

Por su parte, el presidente de la IGP Cordero Manchego, D. Antonio Martínez Flores, agradeció el respaldo de la Administración regional y comentó, respecto a los orígenes de la IGP, que el sector precisaba de una diferenciación del cordero manchego respecto a los demás, añadiendo que en la actualidad se producen 90.000 canales anuales de esta carne con calidad diferenciada. Esta entidad, junto con la D.O. Queso Manchego y AGRAMA, forman parte del Consorcio Manchego que, según manifestó el presidente de la IGP Cordero Manchego, supone una forma de avanzar unidos y con visión de futuro

para garantizar la supervivencia de la oveja manchega y de todas las actividades relacionadas con su explotación. D. Antonio Martínez también tuvo palabras para la crisis del sector, y señaló que todavía se arrastran las secuelas de 2007, un año "muy duro" para la ganadería, aunque poco a poco se está "viendo la luz" gracias a que están bajando, por ejemplo, los costes de producción derivados del precio de los piensos. Sobre la comercialización del cordero manchego, el presidente de la IGP subrayó que hay que seguir trabajando para que los consumidores "identifiquen y exijan" el marchamo de calidad que supone esta indicación.

También se contó con la intervención de los otros dos presidentes que en estos 10 años ha tenido al IGP, D. José Luis del Río y D. Laureano Gallego; y se presentó un recetario con propuestas gastronómicas realizadas con esta materia prima, del que se han editado 2.000 ejemplares y que ha coordinado D. José Manuel Belmonte, profesor de la Escuela de Hostelería de Albacete.



D. Antonio Martínez Flores, junto al Consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, D. José Luís Martínez Guijarro, atienden al numeroso grupo de medios de comunicación que cubrieron el evento.

• **Celebrada la primera Bolsa de Sementales del 2009.**

El pasado 19 de febrero se celebró, en Manzanares, la 69ª Bolsa de Sementales de Raza Ovina Manchega. Se concentraron 67 animales procedentes 20 ganaderías de Albacete,

Cuenca, Ciudad Real y Toledo, de los cuales se adjudicaron 63. El precio medio de adjudicación rozó los 407 €, y fueron de destacar dos sementales de Agroganaderas Poveda, S.L. (EV08545 y EV08532) que superaron los 650 €. Fueron un

total de 20 los ganaderos a los que se les adjudicó algún ejemplar. En general, el evento tuvo un buen resultado, lo que demuestra que los ganaderos siguen trabajando en la mejora de sus ganaderías a pesar de la crisis que vive el sector.

Tablón de Anuncios

- Se ofrece pastora para trabajar en ganaderías de la provincia de Albacete.
- Se venden derechos de prima ovino-caprino.
- Se ofrecen trabajadores para explotaciones agropecuarias.

Más información a través de AGRAMA en el teléfono 967 217 436